
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA SOBRE EL ESTADO DEL DISTRITO

ESTE-ALCOSA-TORREBLANCA CELEBRADA EL 16 DE OCTUBRE DE 2024

En la  Ciudad de Sevilla, siendo las 18.00 horas del día 16 de octubre de 2024, se
reúnen en el  Centro Espacio Vecinal Carme Chacón, en primera convocatoria,  los
miembros  de  la  Junta  Municipal  del  Distrito  Este-Alcosa-Torreblanca  que  a
continuación se relacionan, bajo la presidencia del  Ilmo. Sr. Presidente de la Junta
Municipal  del  Distrito,  D.  José  Luis  García  Martín,  al  objeto  de  celebrar  sesión
extraordinaria  sobre  el  Estado  del  Distrito  Este  Alcosa  Torreblanca;  actúa  como
Secretaria, la Jefa de Negociado del Distrito, que da fe de la presente.:

MIEMBROS ASISTENTES:

AVV GENTE DEL ESTE TITULAR: D. ANTONIO MUÑOZ HABAS X

SUPLENTE: Dª ROSARIO MUÑOZ CASTRO

AA.VV. ANDALUCIA 
RESIDENCIAL

TITULAR: Dª MARIA DEL CARMEN JURADO LÓPEZ

SUPLENTE: D. LUIS MANUEL FAJARDO FLORES X

AA.VV. COLORES SEVILLA 
ESTE

TITULAR: D. JESÚS SÁNCHEZ VÁZQUEZ X

SUPLENTE: D. LUIS IBARRA TROYANO

AA.VV. ANTONIO 
MACHADO

TITULAR: D.MANUEL LÓPEZ GONZALEZ

SUPLENTE: Dª Mª ISABEL GONZÁLEZ VERA

AMPA ALBAHACA DEL C P 
MAESTRO JOSÉ FUENTES

TITULAR: Dª MARÍA JOSÉ ARIZA LOUREIRO X

SUPLENTE: Dª CAROLINA DOMÍNGUEZ VÁZQUEZ

AMPA MAPACHE TITULAR: Dª NOELIA CALVO RUBIO JIMÉNEZ X

SUPLENTE: Dª MARIA DEL PILAR JIMÉNEZ ESPINO

AMPA CARACOL TITULAR: Dª ROCIO MESA ORTIZ X

SUPLENTE: D. JESUS ANTONIO MARROQUI 
NAVARRO

ASOCIACION MUJERES 
NOSOTRAS PARQUE 
ALCOSA

TITULAR: Dª JULIA GUTIÉRREZ SALUD

SUPLENTE: Dª CARMEN GADEA RAMOS

ASOCIACION MUJERES 
AZAHAR SEVILLA ESTE

TITULAR: Dª CARMEN CASTRO VALVERDE X

SUPLENTE: Dª FILO GONZÁLEZ GÓMEZ

CLUB DEPORTIVO 
ANDALUCIA ESTE CF

TITULAR: D. ANGEL RIVAS SÁNCHEZ

SUPLENTE: D. FERNANDO GARCÍA MORENO X

ASOCIACION 
COMERCIANTES Y7O 
PROFESIONALES

TITULAR: D. DAVID GARCÍA BAENA

SUPLENTE: D. GREGORIO CABRERA MARIN

ENCINA REAL TITULAR: D. FERNANDO GALLARDO CANO X

SUPLENTE: D. JOSE MARIA PAZ TORRES

ELIMINANDO BARRERAS TITULAR: Dª MARIA JOSEFA SÁNCHEZ TISIS
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SUPLENTE: Dª REMEDIOS NARBONA SARRIA

AGRUPACIÓN 
INTERCOMUNIDADES 
ALCOSA

TITULAR: D. RICARDO MOLINERO GÓMEZ

SUPLENTE: D. MANUEL RUIZ LOBO

INTERCOMUNIDAD DE 
PROPIETARIOS PLAZA 
DEL OBRADOIRO

TITULAR: D. LUIS MONTERO RUIZ

SUPLENTE:

GRUPO POLITICO

PP

TITULAR: D. PABLO TARNO LUQUE X
SUPLENTE: D. JOSÉ MANUEL SÁNCHEZ 
CABALLERO X

TITULAR: Dª MARÍA JESÚS LABRADOR DÍAZ X

SUPLENTE: Dª CARLOTA REBOLLO MANZANARES

TITULAR: D. RAFAEL LARRUBIA MÁRQUEZ X

SUPLENTE: D. EDGAR TORNERO PUENTE

TITULAR: Dª. MARTA IBARRA MORALES X
SUPLENTE: Dª MARÍA DEL CARMEN MURILLO 
JORDANA

GRUPO POLITICO

PSOE

TITULAR: Dª Mª VICTORIA OLIAS MORAN X

SUPLENTE: Dª Mª AUXILIADORA CASTRO PEREZ

TITULAR: D. JOSEBA LOPEZ HERVELLA X

SUPLENTE: D. ADRIAN REINA HURTADO

TITULAR: Dª VIRGINIA VEGA IGLESIAS X
SUPLENTE: D. MANUEL ANTONIO MORENO 
CAZORLA X

TITULAR: D. FELIX JIMENEZ LOPEZ X

SUPLENTE: D. LUIS PARTIDA GOMEZ

TITULAR: Dª DESAMPARADO OLIAS MORAN X

SUPLENTE: Dª CATALINA CARRASCO RUIZ

GRUPO POLITICO

PODEMOS-IZQUIERDA
UNIDA

TITULAR: D. ALVARO GUTIERREZ SUAREZ

SUPLENTE: Dª ISABEL LOPEZ TELLEZ

GRUPO POLITICO

VOX

TITULAR: Dª REYES GARCIA GARRORENA X

SUPLENTE: AGUSTIN GERARDO GUERAS RABANO

El  Sr.  Presidente  da  la  bienvenida  a  todos  los  presentes  y  agradece  su
asistencia, y de acuerdo con la convocatoria cursada al efecto, la Presidencia declara
abierta la sesión, tras lo cual se pasa a conocer el único punto incluido en el Orden del
Día: Debate sobre el estado del Distrito Este Alcosa Torreblanca.

En  ese  momento  toma  la  palabra  la  representante  del  Grupo  Socialista
poniendo de manifiesto en primer lugar que requiere un poco de orden en la sala; que
se identique las entidades y que los grupos políticos municipales se sienten detrás de
las entidades ya que ellas son las protagonistas. En segundo lugar, con respecto al
turno de palabra que se haga como se dice en el Reglamento (primero las entidades y
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después los grupos políticos) y con respecto al tema de voto que se hable de votos
(voto a favor, voto en contra o abstención).

Contesta el Presidente diciendo que siempre ha habido orden.

El Sr. Presidente empieza haciendo una exposición del  estado del Distrito:

1.Un Distrito en crecimiento: 

De cada 7 sevillanos, 1 vive en el Distrito Este Alcosa Torreblanca

Crecimiento desigual por barrios

Diferentes edades: % mayores 64 años por barrios.

2. Punto de partida: Años de abandono

3. Ya son realidad:

3.1  Parques  y  jardines  (nuevos  contratos  de  conservación,  Actuaciones
destacadas dentro del distrito, Inclusión zonas terciarias en Sevilla Este)

3.2 Áreas de juegos infantiles ( toldos plaza Miguel Unamuno, Mejora Plaza
Antinoo,  toldos en la  c/  Faustino Gutiérrez Alvíz,  Rehabilitación de suelo en plaza
Amoríos, C/Japón, Campo de la Verdad.)

3.3 Lipasam: calles más limpias, eliminando pinturas vandálicas

3.4  Mejoras  en  acerados  y  asfaltados:  mayor  inversión  prioridad  en  los
colegios.

3.5  Políticas  sociales  (concilia  otoño,  programa  de  canguros  a  domicilio,
material escolar, comedores y catering sociales)

3.6 Ocio y cultura (bienal flamenco por Barrios, Circo Jóven

4. Trabajo por delante:

4.1 Apertura 7 días de la semana de los espacios vecinales, habilitando salas
de estudio

4.2 Dar más recursos a las entidades y vecinos: aumentando las subvenciones
en especie, sorteo de huertos urbanos, mejorando las instalaciones de la sede del
distrito

4.3 Nuevo pabellón deportivo para Sevilla Este, Impermeabilización CD Ontur

4.4 Mantener un distrito más limpio y con mayor calidad de vida: desratización,
reestructuración de Lipasam, campaña de plantaciones, zonas de sombras

4.5 Mejorar la movilidad: puesta en marcha del Tranvibus hasta la plaza del
Duque, Mejorar la conexión con el Hospital Macarena, Reclamar la red de cercantias y
la continuidad de la red de metro con la linea 2, carril bici C/Secoya, puesta en marcha
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de la red de miniparking subterráneos  y zonas de aparcamiento provisional, mejora en
seguridad vial)

4.6 Inversiones para el Distrito: Programa EDIL (antigua EDUSI)

A continuación el Sr. Presidente le da la palabra a las entidades:

Toma la palabra el representante de Andalucía Residencial: Comenta que con
respecto al tema del Autobús Macarena se ha solicitado una reunión previa para ver el
itinerario que va a tener y con respecto al tranvibús también plantea una serie de
dudas como es el acerado y después en un carril, cortan un trozo pequeño.

El Representante de la Asociación Geste del Este le da la enhorabuena por su
gestión, y le pide que lo atrasado se acabe y que lo previsto se haga en la medida de
lo posible. Se pone a disposición del equipo directivo.

La  representante  del  Colegio  Jacaranda  pregunta  que,  con  respecto  a  los
huertos  urbanos si  también abarca los huertos de los  colegios.  También pone de
manifiesto el problema que tienen; se pidió un aparcamiento con movilidad reducida
por parte de la Dirección del colegio y dice que desde el Distrito se le contestó que
tiene que ser la propia madre la que lo tiene que solicitar. Lo pidió el curso pasado y a
fecha de hoy no tiene respuesta. El presidente le contesta con respecto a la primera
cuestión, que sí entran y con respecto a la segunda cuestión le dice que cualquier
ciudadano puede pedir  una plaza PMR.  Desconoce lo  que le  han dicho desde el
Distrito pero que la plaza  de movilidad reducida se pone a disposición de las  persona
que lo solicite.

Se pregunta si alguna entidad más quiere intervenir, al ser negativo se le da la
palabra a los Grupos Políticos municipales.

Toma la palabra la representante del Grupo Socialista y le dice que un debate
sobre el Estado del Distrito hay que decir lo que se ha hecho pero no lo que se va a
hacer  y  que  llevan  ya  mucho  tiempo  en  el  gobierno  municipal  (500  días  en  el
Ayuntamiento de Sevilla): Dice que un Distrito como Este Alcosa Torreblanca no se
puede permitir  una parálisis:  Pabellón deportivo Sevilla Este parado, Centro Cívico
Servilla Este cerrado, el tranvibus tendría que estar terminado a finales de 2024, la
mejora  del  parque  de  Torreblanca  no  se  ha  terminado  ………..etc.  Habla  de
incumplimientos con respecto a las promesas del Sr. Sanz: policía local, Tussam hacia
Macarena....etc.  Quieren proponer mejoras para el Distrito y dar oportunidad a los que
gobiernan.

Toma la palabra la representante del Grupo municipal Vox. Le da las gracias al
delegado por asistir. Todo lo que ha traído le parece fenomenal pero hay que ver si se
van  cumpliendo:  Hace un recordatorio  de  la  movilidad.  parking,  túneles,  autovías,
transporte público,...etc  Recuerda que el túnel de Torreblanca continúa inundándose.
Quieren aportar y hacer un estudio sobre lo que se puede ir mejorando. Con las obras
están saliendo ratas que se están yendo a los campos de deportes con lo que ello
supone para los niños……. Información a los vecinos también es muy importante en
este sentido.
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A continuación, procede el Sr. Presidente a responder a la representante del grupo
socialista en todas las cuestiones planteadas: Instalaciones deportivas Sevilla Este se
va a licitar de nuevo; el Centro Cívico se abre en el próximo año; el tranvibús se ha
empezado en 2024; la lanzadera del Parque Alcosa no había nada cuando llegaron al
gobierno municipal; no se ha eliminado ningún taller en Torreblanca sino que se ha
trasladado a los centros municipales de Sevilla; CPA de Sevilla Este se abre en 2021,
y se le dota de un servicio de cafetería, peluquería y podología……...etc. Reconoce
que hay mucho por hacer todavía. 

Posteriormente responde a la representante de Vox que la movilidad es un problema
importante del Distrito y están planteándose diferente alternativas para salir del barrio;
con respecto a la Información de los cortes, hay una aplicación que da información al
respecto; sobre el Túnel Torreblanca tiene problemas de filtraciones desde hace años
y están trabajando en hacer un nuevo pozo para achicar el agua.

Una asistente de la Junta pone de manifiesto que a las Asociaciones de mujeres se le
ha hecho daño y defiende la situación que se queda alguna

El Presidente pasa al Turno de propuestas y procede a la lectura de la presentada por
la representante del grupo socialista, votándose al final de la misma saliendo aprobada
por mayoría de todos los asistentes con la abstención de la Asociación de Vecinos
Colores Sevilla Este. 

Por último, interviene el representante de la entidad Encina Real diciendo que propone
decirle al alcalde de la situación sanitaria que hay en el Distrito.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión cuando son las 19,00 horas, de lo
que como secretaria doy fe.

   EL PRESIDENTE                                                                           LA SECRETARIA
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